



Sonstiges **Spielplatz Fronleichnamsweg**

Ab / Am

1996

Durch die Zusammenarbeit mit dem Büro für Landschaftspflege, Ökologie und Spielpädagogik Stefan Klaner, dem Spielgerätelieferanten Firma Moser, den Kindergärten und dem Personal des Städtischen Bauhofes unter der Leitung von Ing. Schattauer konnte der Spielplatz am Fronleichnamsweg umgestaltet werden. Ein großes Anliegen war es, den bestehenden Obstbaumbewuchs zu erhalten und für Kleinkinder, Kindergarten und Volksschule ein entsprechendes Angebot zu erstellen. Ein wichtiges Element war der "Leierbrunnen" aus dem Trinkwasser entnommen werden konnte.

Grundstücksbesitzerin: Gudrun Rom, Irdning.

Quelle: Stadtnachrichten Folge 118, November 1996

 Verfasser: Lena Lienbacher, 20.11.2018

 Letzte Überarbeitung: 22.11.2024